
Bonjour à tous et à toutes,  

Je vous remercie pour vos prières et votre soutien pour notre peuple vietnamien. La situation est 

aujourd’hui plus calme et les habitants de Saigon reçoivent les deux doses de vaccins.  

Jusqu’au début du printemps 2021, le Vietnam affichait l'une des meilleures résistances face à 

l'épidémie de Covid-19. Mais depuis fin juin, le pays affronte une vague d’infection, surtout à 

Saigon, le poumon économique du pays. Le nombre de décès provoqué par le coronavirus est 

désormais à 14 000. Ho Chi Minh et ses banlieues concentrent près de 80 % de ces décès. Jusqu’ici, 

les gens avaient eu très peu accès au vaccin. 

Plusieurs mesures ont été mises en place pour empêcher la contamination de la part du 

gouvernement : le confinement strict, pas de marché, ni de supermarché. Les habitants sont invités à 

rester chez eux, sauf en cas d'urgence, achat de nourriture ou de médicaments. La circulation entre 

les provinces est interdite.  Les transports de nourriture ou d’autre produit d’une autre province ne 

parviennent pas jusqu’à Saigon…ou trop peu.  Il y a donc une augmentation du prix de la nourriture 

qui devient 4 fois plus cher… les gens n’ont pas d’argent pour acheter, ce qui cause le manque de 

nourriture.  

Beaucoup de travailleurs ne peuvent pas travailler depuis le mois de juin jusqu’à octobre. Par 

exemple, les gens qui vendent des fruits, les nourritures de rue sont interdites, Les travailleurs 

indépendants sont surtout impactés : vendeur, constructeur, les gens qui vendent les billets de loto 

dans la rue, les chauffeurs…. Les ouvriers dans les usines n’ont pas de travail non plus, car le 

gouvernement exigent que les entreprises aménagent les conditions de travail pour que les ouvriers 

puissent rester sur place le temps du confinement. Cela n’est malheureusement pas possible pour les 

entreprises par manque d’argent.  

A Saigon, un Saïgonnais sur 3 vient d’une autre province, ce sont ces « migrants provinciaux » qui 

louent les maisons.  

Pas de travail, le prix de la nourriture et des médicaments augmente, le logement doit être réglé 

chaque mois…ce qui cause que beaucoup de gens manque de quoi à manger. 

L’église du Vietnam est très active et présente pour le peuple en ce moment. Et nous aussi, nous 

essayons d’être là avec eux. Surtout le mois de juillet, c’était un mois de crise pour beaucoup. Il y a 

beaucoup de mort, pas de nourriture. Une journée type pour moi-même au mois de juillet c’est : le 

matin, préparer des colis de nourriture (Chaque colis contient : riz, poisson séché ou des œufs, 

l’huile, sel, sucre, sauce de poisson. Un peu de nourriture de base) aux habitants les plus démunis. 

Après vers la fin de matinée, je récupère les légumes que les pauvres gens dans les provinces nous 

envoient, 1 à 3 tonnes de légumes chaque jour…porter à la communauté et nous allons les partager 



dans les petits sacs pour chaque famille, à 1 ou 2 kg de légumes…après ça nous allons porter ces 

légumes et les colis de nourriture pour les familles qui sont dans le besoin, et chaque jour une 

destination différente. Rentré le soir il faut vérifier les messages, les appels au secours, vérifier le 

nombre de famille, organiser les voitures, acheter les choses pour demain… Certains jours, nous 

nous préparons pour aider 100-200-300 familles……Vraiment une situation incroyable qui s’était 

passée à Saigon. Nous n’avons jamais vu Saigon aussi vulnérable.  

Notre action principale est de porter les nourritures de base pour les familles dans le besoin. Nous 

avons aussi faire des bacs de médicament pour les malades. Nous donnons du lait pour les enfants et 

soutenons les familles qui n’ont pas d’argent pour payer leur logement et qui risquent d’être dehors 

s’ils ne paient pas.  

La fin du confinement était début octobre, beaucoup de gens quittent Saigon. Je vais vous faire voir 

dans les vidéos pour que vous puissiez imaginer combien les gens sont blessés par tous ces 

évènements qui se sont passées. Il y a des gens qui n’ont plus d’argent pour faire le plein pour 

rentrer mais ils sont quand même sur la route, il y a des enfants de 10 jours de naissance qui sont sur 

une moto dans la nuit pour rejoindre la campagne…. Beaucoup de situation qui me prennent aux 

entrailles… 

 

Notre local a une largeur au sol de 3 mètres mais … il y a 3 tonnes de choses. Les sacs de riz et de 

nourriture de base sont prêts pour les apporter aux gens. Il y a des bénévoles qui viennent nous aider 

à transporter des choses… 



 

Des légumes que nos amis d’autres provinces nous envoient pour donner aux personnes dans le 

besoin.  



 

 

La distribution de légumes dans les petits sacs pour chaque famille.  



 



 



 



Le 1er octobre, c’est la fin de tout écartement ou confinement social. Des milliers de personnes 

quittent Saigon dans la nuit du 1er octobre pour rejoindre la campagne. Vous allez voir cet 

événement dans la vidéo que je vais joindre. C’est un peu triste mais beaucoup ne peuvent plus 

résister, ils doivent tout porter et rentrer à la campagne.  A la campagne, ils n’ont pas de travail mais 

ils ne peuvent pas mourir de faim. Vous pouvez voir sur les photos qu’ils portent : vêtements, 

casseroles, ventilateurs, tout ce qu’ils peuvent …. Il y a des gens qui n’ont pas de moto, ils partent 

en vélo ou à pied pour 300-500km.  





 

Une autre activité que nous avons fait c’est de préparer les sacs de médicaments pour les malades, 

non seulement les gens de Saigon mais aussi pour les régions pauvres, dans les montagnes et 

campagnes.  



 

 

Enfin, merci à vous tous de nous avoir soutenu dans la prière comme par les dons pour que nous 

puissions répondre aux besoins actuels du peuple vietnamien. C’était un temps difficile pour nous 

tous, mais nous avons vécu une très grande solidarité vécue entre nous. Nous recevons beaucoup 

d’aide des autres provinces, même très pauvres. Les gens nous envoient du riz, des légumes de leurs 

champs… Il y a beaucoup de jeunes qui se mettent en service de jour et de nuit. C’était aussi pour 

nous une multiplication de pain que nous avons vécu dans notre communauté. Ça a commencé avec 

quelques sacs de riz pour quelques familles en difficulté puis des tonnes de riz, des tonnes de 

légumes, des tonnes de poissons séchés ont été remis à plus de 4000 familles en difficulté, des 

médicaments… Devant toutes ces demandes et ces appels au secours, quelques passages de 



l’évangile étaient présents dans ma tête et dans ma prière : d’où vient toute la nourriture pour 

nourrir cette foule …. Mais voilà le Seigneur a fait le plein et jamais nous n’avons manqué de quoi 

que ce soit pour les pauvres …. 

  

Aujourd’hui nous continuons à préparer les colis de médicaments pour envoyer aux gens infectés 

par le covid dans les provinces les plus pauvres. Prions pour nous, et encore une fois, merci pour 

vos prières et votre soutien. 

Sr Bich Ngoc. 

 

 

 

 

 


